Bezirksausschuss des 24. Stadtbezirkes Feldmoching - Hasenbergl



der Landeshauptstadt München

BA 24 Geschäftsstelle, Hanauer Str. 91a, 80993 München

PLAN HA II / 12 z. H. Fr. Pahlke

Vorsitzender: Dr. Rainer Großmann

Glockenbecherstraße 1b 80935 München Telefon: privat 3 14 45 71 = Fax

dienstl. 28 91 40 23 Fax: 28 91 40 34

Bebauungsplan mit Grünordnung Nr. 1939 a Schleißheimer Straße (östlich) Bestehendes BMW Forschungs- und Innovationszentrum (BMW FIZ) (nördlich)

- BMW FIZ Erweiterung Nord -

Geschäftsstelle:

Landeshauptstadt München Direktorium - HA II/V 2 Geschäftsstelle Nord für die Bezirksausschüsse 9, 10, 11, 24 Mo.-Fr. von 09.00-12.00 Uhr und nach telefonischer Vereinbarung Hanauer Str. 91a, 80993 München Tel.: 159 86 89-33

Fax.: 159 86 89-33 Fax.: 159 86 89-21 e-mail: bag-nord.dir@muenchen.de Ansprechpartnerin: Frau Stasche

München, 19.07.2007

Sehr geehrte Frau Pahlke,

der Bezirksausschuss 24 hat sich in seiner Sitzung am 17.07.2007 mit der genannten Zuleitung befasst und nimmt wie folgt Stellung:

Für den Bezirksausschuss 24 sind die Auswirkungen des Vorhabens auf den 24. Stadtbezirk wichtig, insbesondere in verkehrlicher Hinsicht, deshalb fordert der Bezirksausschuss folgende Punkte:

- 1. Die Auswirkungen auf die Straßen im 24. Stadtbezirk, insbesondere Dülfer-, Weitl-, Gundermannstraße sind zu untersuchen und Zahlen über die Zunahme der Belastung durch die Erweiterung vorzulegen.
- 2. Die vorliegende verkehrliche Machbarkeitsstudie ist dem Bezirksausschuss 24 zur Kenntnis zu übersenden.
- 3. Es ist zu prüfen, ob der durch das FIZ verursachte Verkehr vom derzeitigen Verkehrsnetz langfristig zu bewältigen ist, oder ein neues Verkehrskonzept für den Münchner Norden nötig macht.
- 4. Der Bezirksausschuss 24 muss in die Verkehrsplanungen für den Münchner Norden eingebunden werden.
- 5. Es wird die Einrichtung eines Fuß- und Radweges von der Schleißheimer Straße zum U-Bahnhof Harthof gefordert.
- 6. Der schon lange zugesagte Runde Tisch zur Nutzung des Virginiadepots ist noch in diesem Jahr durchzuführen.

Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Rainer Großmann

Vorsitzender